ANUNCIANTES

decointerior's

Desde el año 2001 Deco Interior's se establece en el mercado como una empresa líder en el rubro de telas exclusivas, papeles decorativos, tapices y accesorios decorativos. Siempre a la vanguardia en tendencias internacionales y con la asesoría profesional y personalizada que brindamos en nuestras tiendas de Miraflores (Av. Santa Cruz 950), y La Molina (Av. Raúl Ferrero 1268).



DecoShades Perú fabricación y distribución de productos arquitectónicos para decoración interior en recubrimientos de ventanas para edificios residenciales, edificios comerciales con diseños exclusivos, últimas tendencias con una gran diversidad de tejidos textiles, motores y un amplio abanico de accesorios para sistemas manuales y motorizados que se distribuyen a nivel nacional. proyectos@decoshadesperu.com / www.decoshadesperu.com



Empresa innovadora con amplia experiencia en el rubro de la decoración de interiores, provee múltiples opciones para vestir sus ambientes como cortinas, rollers, estores, alfombras, entre otros, con materiales recientemente importados, únicos en el mercado nacional. Atendemos a Lima y provincias.



PINTURAS ECOCOLOR, es la primera fábrica de Pinturas ECOLÓGICAS ARQUITECTÓNICAS en el Perú. Cuentan con bases y variados tipos de Pintura y completa gama de colores matizables; ECOCOLOR es la única pintura Ecológica cuyo nulo nivel de toxicidad evita males respiratorios y alérgicos (asma) en niños, ancianos, pintores y en general para toda nuestra familia.



Somos una empresa con más de veinte años de experiencia en decoración, diseño y fabricación de muebles de la más alta calidad. Diseñamos salas, comedores, dormitorios y terrazas creando espacios únicos de acuerdo a sus necesidades.



Desde 1996, EXCON® Feria Internacional de Vivienda, Construcción, Arquitectura y Diseño viene presentando en el Perú la oferta más completa en materiales para obra; maquinarias, equipos y herramientas; acabados para interiores y exteriores; equipamiento; instalaciones y servicios. La edición N°20 de EXCON® es del 13 al 17 de octubre del 2015 (www.excon.com.pe). Teléfonos: 224-8809 224-8865.



Telas importadas para la decoración de alta calidad y precios muy competitivos. Stock permanente en una gran variedad de colecciones, desde sólidos y texturados, hasta innovadores diseños para todos los estilos, sean clásicos, contemporáneos o modernos. Telas especiales para cortinas, cubrecamas, tapizado de muebles, cojines, etc.



Nuestro trabajo, diseñar e implementar espacios exteriores, grandes o pequeños aplicando el arte y la ciencia para crear jardines únicos y sostenibles. Siguenos en facebook: Floresta - Diseño de Jardines.



Framar es una empresa peruana que desde 1956 personaliza alfombras al gusto del cliente. Producimos y diseñamos alfombras de centro y de pared a pared, en 100% lana de alpaca, 100% lana de ovino y Dralón Sintético. Nuestras alfombras son para uso residencial, comercial e institucional.



Helvex es una empresa orgullosamente mexicana dedicada a la fabricación de llaves, regaderas, inodoros y lavabos, accesorios para baño, fluxómetros, coladeras, línea electrónica y productos ahorradores de agua, entre otros. Fue fundada en 1950 con la filosofía de ofrecer al mercado productos de la más alta calidad, misma que se ve reflejada en la actualidad. En 2013 ganó el Premio Nacional de Calidad, máximo reconocimiento para una empresa.



Con 68 años en el mercado, es líder mundial en el rubro de cortinas y persianas. Hunter Douglas Perú presente desde el 2008, disponemos de una completa gama de soluciones para jugar a su gusto con la luz, acordes con la tendencia actual de decoración, combinan armónicamente con cualquier estilo o ambiente. Contamos con una amplia Red de Distribuidores a nivel nacional, otorgándole una garantía de 5 años.



Tenemos amplia experiencia en la elaboración de proyectos, construcción y equipamiento de piscinas residenciales, institucionales y públicas; ofrecemos novedosos modelos y los mejores equipos para bombeo, filtración, calentamiento e iluminación en marcas fabricadas en USA.



Sanitarios y Grifería Italgrif, de fabricación peruana, que a través del tiempo cuenta con una variedad de productos de gran calidad a un precio accesible. Visita nuestro nuevo Showroom: Av. Javier Prado Este 5271, Urb. Camacho - La Molina / www.italgrif.com



Empresa dedicada a la fabricación y comercialización de materiales de construcción. Ofrece la línea de Placas P-7, P-10, P-12 y P-14 para muros no portantes así como las Placas P-10 con canal, P-12 con canal y P-14 con canal para muros estructurales y cercos perimetrales. También es fabricante de Adoquines de Concreto para pavimentos peatonales, vehiculares y de carga industrial o de alto tránsito, así como de enchapes sílico calcáreos y de concreto para revestimiento de muros.